



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
**UNIVERSITAS JEMBER**  
**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**  
Jalan Kalimantan Nomor 37 Kampus Bumi Tegalboto Jember 68121  
Telepon: 0331- 334988, 330738 Faks: 0331-332475  
Laman: www.fkip.unej.ac.id

Nomor : 2936/UN25.5/LL/2020  
Hal : Tindak lanjut FGD  
Lampiran : -

Kepada Yth: Bpk Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan  
di Situbondo

Dengan hormat

Sebagai tindak lanjut dari Webinar seris-1 yang telah dilakukan dalam bentuk **Focus Group Discussion** bersama jajaran Dispendikbud dan Asosiasi dibawah naungan Dinas, maka selanjutnya akan diselenggarakan Webinar seris-2 dalam bentuk *Pelatihan Guru Penggerak* dan *Sekolah Model* dalam mendukung pelaksanaan pembelajaran berbasis daring dengan judul "*Pengembangan Creative Online Teaching and Learning Berbasis Hypermedia*".

Peserta webinar kali ini adalah guru dan sekolah yang ditetapkan oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, dan telah memiliki kemahiran dalam memanfaatkan aplikasi software dan pemanfaatan internet jenjang sekolah negeri/swasta, mulai dari PAUD, TK, SD sampai SMP. Berkenaan dengan kepentingan tersebut, kami berharap kepada Bapak Kepala Dinas untuk mengirimkan daftar peserta dengan kapasitas maksimal 450 orang *Pelatihan Guru Penggerak* dan dua sekolah (negeri dan swasta) untuk masing masing sekolah TK, SD dan SMP yang dituangkan dalam Surat Tugas Kepala Dispendikbud kabupaten Situbondo.

Sehabis pelatihan, FKIP Universitas Jember berencana akan mengadakan **Lomba Creative Online Teaching & Learning Contest** bagi guru penggerak dan akan memberikan **Pendampingan Bagi Sekolah Model**. Pemenang lomba *Guru Penggerak* akan dinobatkan sebagai **Guru Penggerak Inovatif Tahun 2020**. Mohon perkenan Bapak Kepala Dispendikbud untuk menyediakan Trophy Bupati/Kadis atas pemenang lomba tersebut.

Demikian dan atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Jember, 23 Juni 2020

Dekan



Prof. Drs. Dafik, M.Sc., Ph.D.  
NIP. 196808021993031004